



Mario Echandi Jiménez

MARIO ECHANDI JIMÉNEZ

Partido Político: Unido Nacional.

Periodo de Mandato: 1958 - 1962

BIOGRAFÍA

Nació el 17 de junio de 1915 en San José. Sus padres fueron don Alberto Echandi y doña Josefa Jiménez. Realizó sus estudios en el Liceo de Costa Rica y en la Escuela de Derecho. Obtuvo el título de Licenciado en Leyes.

CARRERA POLÍTICA

Su carrera política la inicia a sus 31 años, en 1946 cuando se desempeñó como Secretario General del Partido Unión Nacional. Ese mismo partido erigió como Presidente de la República a don Otilio Ulate Blanco. Con el tiempo Echandi Jiménez logró ascender de posición y a tener más participación dentro del ámbito político. Llegó a ser Embajador de Costa Rica en Washington y representante ante la O.N.U. y la O.E.A. Además, ocupó el cargo de Ministro de Relaciones Exteriores.



San José, Costa Rica.

Se ganó la aceptación de una parte del electorado del país y el repudio de otra.

Los años en que Figueres se desempeñaba como presidente, Echandi Jiménez estuvo como diputado opositor por la provincia de San José. Sus energías para trabajar y defender sus ideas fueron tan prominentes que en poco tiempo sus colegas lo comenzaron a reconocer como caudillo de la oposición parlamentaria. Así, se ganó la aceptación de una parte del electorado del país y el repudio de otra.

Su popularidad en el ámbito político le permitió planear su candidatura para postularse como Presidente de la República. Así logró vencer en el año 1958 a sus contrincantes don Francisco Orlich Bolmarcich y a don Jorge Rossi.

Le asignó mucha importancia al mejoramiento de las condiciones comerciales de la agricultura y del comercio en general.

En los años que estuvo en el gobierno diseñó un plan vial que resultó en el mejoramiento de la red de carreteras a través de la nación. Con el fin de mejorar los servicios básicos de los habitantes de Costa Rica, creó el Servicio Nacional de Acueductos y Alcantarillados y de este modo garantizó un buen sistema de suministro de agua potable, además de construir alcantarillas en las distintas ciudades y pueblos del país.

Le asignó mucha importancia al mejoramiento de las condiciones comerciales de la agricultura y del comercio en general. Fue propulsor de la Ley de Desarrollo y Fomento Industrial. Con el fin de ayudar a los campesinos que vivían con pocos recursos, creó el Instituto de Tierras y Colonización (ITCO). De este modo convirtió a esos campesinos en dueños de las parcelas y fincas productivas.

A nivel internacional decidió romper con las relaciones diplomáticas que se mantenían con Cuba que se encontraba al frente del régimen comunista de Fidel Castro. De este modo reforzó la idea de República Democrática de Costa Rica.



Mario Echandi, de saco negro.

PRINCIPALES LOGROS

Edificó nuevas escuelas.

Inició la construcción del Banco Central.

Creó el Instituto Nacional de Tierras y Colonización.

Procuró elevar el nivel de desarrollo del comercio y la agricultura.

Cambió las armas sobrantes por tractores que dedicó al desarrollo agrícola.

Reforzó el ideal democrático rompiendo relaciones con Cuba.